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Câmara Municipal de Seropédica 
Poder Legislativo 

EXM° SR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE SEROPÉDICA 

REQUERIMENTO N° J1-9/2018 

O Vereador Ivan Paulo Biano da Silva (Prof. Ivan) requer a Mesa 
Diretora, após anuência do plenário, para que envie oficio ao DNIT, 
solicitando a pintura de uma faixa de pedestres na BR 465 — Antiga Estrada 
Rio São Paulo, na altura do KM 3,8 (em frente a Loja Rede Construir) -
Seropédica. 

Justificativa 

É imprescindível a implantação de uma faixa de pedestres neste 
local, pois muitos estudantes fazem a travessia da BR, pois há uma Escola 
nas proximidades, além dos fiéis da Igreja Católica da Cidade, que 
igualmente fazem a travessia neste local. 

Sala das Sessões, em 17 de Julho de 2018. 

IVAN PAULO BIANO DA SILVA (Prof. Ivan) 
Vereador 
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